

СПОРТИВНЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ



Готовы взбодриться? Присоединяйтесь к нашим спортивным занятиям на пляже и у бассейна!

Йога, зажигательная зумба, водная аэробика, весёлое водное поло и пляжный волейбол - выбирайте, что по душе.

Подробное расписание доступно на ресепшн.

Все занятия бесплатны для гостей отеля.

Каждый вечер мы готовим для вас и ваших детей яркие впечатления!

Для детей: шоу с мим-аниматором, встреча с медвежонком, весёлые клоуны и красочные LED-шоу.

Для взрослых: завораживающий танец Танура, эффектное огненное шоу и танец живота.

Локация: пляжная терраса.

Каждую пятницу и субботу с 19:00 до 21:00

DJ ВЕЧЕРА

Живой ритм и отличная музыка ждут вас в баре RBG!
Воскресенье, вторник, среда, четверг - с 20:00 до 00:00
Пятница и суббота - с 21:00 до 00:00.

РАЗВЛЕКАТЕЛЬНАЯ ПРОГРАММА



ОБНОВЛЁННЫЙ ПЛЯЖ



Нам важно, чтобы ваш отдых был максимально комфортным, поэтому мы обновили песок на пляже - теперь он ещё чище и мягче!

ПЛЯЖНЫЙ БАР

Расслабьтесь под шум прибоя, наслаждайтесь солнцем и попробуйте освежающие коктейли от наших барменов в пляжном баре.

Пляжный бар открыт ежедневно с 11:00 до 18:00

WELLNESS AND ACTIVITIES



Ready to break a sweat? Let's level-up together with our sports activities at the beach and pool.

Choose from **Yoga, Zumba, Water Aerobics, Water Polo and Volleyball** classes.

Ask our Front Office team for the full program schedule.

All classes are free of charge for all in-house guests.

Don't miss our live entertainment!

Kids: Bear Mascot shows, Clown shows and LED shows

Adults: Tanoura Dance, Fire Show & Belly Dance

Location: Beach Terrace every Friday and Saturday from 7pm till 9pm

DJ Nights

Sundays, Tuesdays, Wednesdays and Thursdays

- RBG Bar: 8pm till 12am

Fridays and Saturdays - RBG Bar: 9pm till 12am

LIVE ENTERTAINMENT



BEACH ENHANCEMENT



We're thrilled to share some exciting news!

To ensure our stunning beachfront remains a **pristine paradise for your enjoyment**, we have enhanced the beach sand.

Embrace the tranquility and let the waves lull you into a state of calm.

Beach Bar

Enjoy your favorite hand-crafted cocktails created for you by our expert bartenders at the beach bar.

Sit back, relax and soak-up the sun by the sea!

Open daily from 11am till 6pm